

a)

Badajoz 28 Abril 1995

A mi amigo Juan Carlos Rodriguez Ibarra
Presidente de la Junta de Extremadura.

MERIDA

Querido amigo: No te he escrito antes porque mi mujer ha estado muy enferma, tiroide, metabolismo, estuvo ingresada y yo con ella en Los Naranjos, yo me puse peor de mi incirculación sangínea, ya estamos en casa y mi mujer va mejor.

Me dices en tu última carta que te alegras del éxito de mi obra en prosa y de que, finalmente, el asunto de mi vivienda ESTE ENCAUZADO. Cuando fui a tu investidura hablé con Manuel Rojas y con Montesinos y me dijeron que no me preocupara de mi casa que ya estaba segura, pero no tengo ningún documento que justifique que esta casa es mía, regalo del Ayuntamiento de Badajoz, del pueblo de Badajoz por mi lucha por Extremadura, pero tus palabras me han dado alegría al decirme que todo está arreglado.

Sigo tu vida de lucha por el HOY, me parece bien que defiendas a nuestra Región y te aplaudo por ello.

Espero me des una gran alegría que me despreocupe de la situación de mi vivienda y despreocupes a mi mujer y a mi hijo. Sé que apenas tienes tiempo de nada y te dejo ya, Mi abrazo de siempre.

Manuel Pacheco

P.D. Me alegro te gustara LAS NOCHES DEL BUZO.

Mi Obra en prosa está recibiendo buenas criticas y cartas de admiradores. Es al decir de algunos lo mejor que se ha editado en la Editora Regional.

Manuel Pacheco

06011-BADAJOZ